
Короткое заседание

Состоялось короткое заседание 
Общественного совета при город
ском председателе Славутича.

На повестке дня 18 мая всего один 
вопрос: «Обсуждение кандидатур, 
выдвинутых предприятиями, коллек

тивами, общественными организа
циями на награждение главными 
почетными наградами города -  
«Почесный гром ад янин  м іста 
Славутич» и «За особистий внесок 
у розвиток міста Славутич».

В отсутствие председателя 
Владимира Удовиченко совет вел 
А л е к с а н д р  Ж е м ч у ж н и к о в .  
Кандидатуры озвучивал заместитель 
городского председателя Александр 
Линкевич. В работе совета приняли 
участие городской председатель 
Ю р и й  Ф о м и ч е в  и ч л е н ы  
Общественного совета. Это вторая 
ступень обсуждения кандидатур на 
награждение в честь Дня города, 
окончательное решение будет при
нято на сессии городского совета.
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